

RAID CYCLO : 17^e ÉDITION

**Un chèque de 13 000 euros
remis à ESPOIR 35 le 3 mai dernier.**

**L'amicale Breizh Cyclo met cette année le cap
sur le Mont Dore pour une nouvelle randonnée
de 1 000 kilomètres**

Depuis 2003, date du premier raid cyclo, les membres de l'Amicale Breizh Cyclo se retrouvent chaque année pour relever un défi sportif (un millier de kilomètres à vélo en moins d'une semaine) en faveur de l'association ESPOIR 35 qui vient en aide aux personnes souffrant d'un handicap physique très invalidant conséquence d'une maladie grave : la schizophrénie.



Remise du chèque de 13 000 euros à l'Association ESPOIR 35 en présence de sa présidente, Marinette FERLICOT, du président d'ESPOIR 35 Développement Pierre LE DUFF et de nombreux amis et partenaires.

En seize ans, cette équipe de dix cyclos, pratiquement les mêmes depuis l'origine, a parcouru plus de 18 000 kilomètres à travers les routes de France et même au-delà.

Un défi pour eux et une prouesse sportive qui a déjà permis de récolter plus de 300 000 euros de dons au profit de l'association Espoir 35 Développement.

Le 3 mai dernier, quelques jours avant le départ d'un nouveau raid de 1 000 kilomètres qui doit les mener au Mont Dore à travers champs de vigne et volcans du 8 au 14 juin 2019, les cyclos de l'ABC, unis par la passion du vélo et l'esprit de solidarité, ont remis aux responsables d'Espoir 35, un nouveau chèque de 13 000 euros correspondant aux dons récoltés lors du Raid 2018 « sur les chemins de Saint-Jacques de Compostelle » de Rennes à Saint-Jean-Pied-de-Port.

La remise du chèque s'est déroulée à Noyal-Chatillon-sur-Seiche, sur le chantier du futur site « KERLORSON ».

Au printemps 2020, ESPOIR 35 y accueillera un nouveau Foyer de vie (transfert et agrandissement du Foyer de vie actuel) proposant 24 logements accompagnés en Résidence d'accueil, des espaces d'animation et de loisirs ainsi que les bureaux du siège de l'association.

Une attention toute particulière va être portée aux personnes vieillissantes ainsi qu'aux personnes nécessitant une prise en compte médicalisée.

L'occasion pour les présidents d'Espoir 35 et d'Espoir 35 Développement de faire découvrir aux partenaires et cyclos présents, la réalisation en cours de construction grâce aux dons recueillis annuellement depuis la création de l'association en 2003.

L'occasion également pour son fondateur Pierre LE DUFF de lever le voile sur le parcours du Raid 2019 qui va conduire les cyclos d'ABC de Rennes à La Bourboule en passant par Ancenis, Poitiers, Bergerac, Rocamadour, Saint-Flour et le Mont Dore. Soit un périple de 1 000 kilomètres en vélo sur les routes de l'ouest, du Sud-Ouest et du Massif Central.

Ancien champion du monde cycliste bien connu et parrain d'honneur de l'ABC, Jean BOBET n'a pas manqué d'encourager l'équipe avant son départ le 8 juin prochain, en souhaitant « à ces Veinards une bonne Virée à Vélo à travers Vignes et Volcans ».